

Der Nussknacker

Heiligabend. Das Mädchen Klara bekommt einen prächtigen Nussknacker geschenkt. In der Nacht verwandelt sich dieser in einem Astronauten. Er nimmt Klara mit in eine zauberhafte Welt.

Celis bringt seinen Nussknacker mit einer gelungenen Mischung aus klassischen und modernen Elementen auf die Bühne. Einen der Tanzenden hervorzuheben ist schwierig, die Choreografien stark.

Tschaikowskys Musik, fantastische Kostüme, ein Hingucker von Bühnenbild und ein bezauberndes Kinderballett - Celis "Nussknacker" ist das, was man unter einem perfekten Ballettabend versteht.